

まちのわだい

自主防災組織訓練が 実施されました

11月28日の五霞町防災の日（11月最終日曜日）に、町内全行政区で自主防災組織の訓練が実施されました。

当日は、午前8時30分の防災行政無線によるサイレンを合図として、各行政区において自主防災組織体系及び防災資機材の点検・確認を行い、希望のあった自主防災組織では、消火訓練・救命救急体験も実施されました。

今年度は、小福田、大福田自主防災会が震度6弱の地震が発生したという想定で、避難訓練を行いました。各自主防災会では、情報伝達訓練や災害時要援護者の安否確認、避難ルートの確認などを行い、避難所の中央公民館まで徒歩で避難しました。

避難終了後には、東京電力㈱の協力により、模型を使って災害時の対応・分電盤の操作方法などの説明を受け、消火訓練・救急救命法を体験しました。

また、消防団・消防署・町職員は町の防災計画に基づき、被災地域の救援体制、避難所の開設、避難者受入れ等の訓練を行い、日赤奉仕団（民生委員）は給食給水訓練及びパンフレットの配布を行い、最後に、非常用備蓄物資であるお粥とビスケットの試食を行いました。



日赤奉仕団によるお粥等の配布



救急救命法の体験



消火訓練の体験



東京電力㈱による分電盤操作方法説明

五霞中学校柔道部 個人戦で県大会優勝

10月29日、堀原運動公園武道館で開催された茨城県中学校新人体育大会の柔道男子個人戦において、高橋悠之さん（2年生）が90kg級で優勝という素晴らしい成績を収めました。

優勝した高橋さんは、「3年生の総体では、全国大会に出場できるよう稽古をしていきたいです。」と語ってくれました。

今回の優勝により県の強化選手に指定され、今後の活躍が期待されます。

五霞中学校 女子バスケットボール部 みんなで教育を考える「教育の日」善行賞 受賞

11月1日、茨城県民文化センターで、『みんなで教育を考える「教育の日」大会』

が行われ、五霞中学校女子バスケットボール部の、自主的な学校内外の清掃活動や、奉仕活動に対して、「善行賞」が贈られました。

受賞した部員たちは、「私たちだけの行いではなく、今までの先輩方のしてきたことが、ひとつ一つの形として認められてうれしい。その伝統を受け継いでいくことや、続けていくことの大切さを確認できました。これからも、当たり前のことを、当たり前にしていきたいです。」と話してくれました。

五霞中学校では、女子バスケットボール部をはじめ、多くの部活動が清掃活動やあいさつ運動に取り組んでいます。

